
Согласие на обработку персональных данных 

 

Настоящим в соответствии с Федеральным законом № 152-ФЗ «О персональных данных» от 
27.07.2006 года свободно, своей волей и в своем интересе выражаю свое безусловное согласие на 
обработку моих персональных данных , зарегистрированным в соответствии с законодательством 
РФ по адресу: innopolis.ru (далее по тексту - Оператор). 

Персональные данные - любая информация, относящаяся к определенному или определяемому 
на основании такой информации физическому лицу. 

Настоящее Согласие выдано мною на обработку следующих персональных данных: 

- Выбранный курс; 

- Фамилия; 

- Имя; 

- Телефон; 

- E-mail; 

-Изображение лица; 

-Видеоматериал процесса обучения или решения олимпиады,  

- Комментарий. 

 

Согласие дано Оператору для совершения следующих действий с моими персональными 
данными с использованием средств автоматизации и/или без использования таких средств: сбор, 
систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, 
обезличивание, а также осуществление любых иных действий, предусмотренных действующим 
законодательством РФ как неавтоматизированными, так и автоматизированными способами. 

Данное согласие дается Оператору для обработки моих персональных данных в следующих целях: 

- предоставление мне услуг/работ; 

- направление в мой адрес уведомлений, касающихся предоставляемых услуг/работ; 

- подготовка и направление ответов на мои запросы; 

- направление в мой адрес информации, в том числе рекламной, о 
мероприятиях/товарах/услугах/работах Оператора. 

 

Настоящее согласие действует до момента его отзыва путем направления соответствующего 
уведомления на электронный адрес it@innopolis.ru. В случае отзыва мною согласия на обработку 
персональных данных Оператор вправе продолжить обработку персональных данных без моего 
согласия при наличии оснований, указанных в пунктах 2 – 11 части 1 статьи 6, части 2 статьи 10 и 
части 2 статьи 11 Федерального закона №152-ФЗ «О персональных данных» от 27.07.2006 г. 

 

 



Consent to Personal Data Processing 

 

Pursuant to Federal Law of the Russian Federation No. 152-FZ ‘On Personal Data’ dated 27 July 2006, I 
hereby confirm of my own free will, volition, and interest that I grant my unqualified consent to the 
processing of my personal data  registered according to the legislation of the Russian Federation 
innopolis.ru (hereinafter referred to as the Operator) 

Personal data is any information relating to an identifiable person or a person to be identified based on 
such information. 

I hereby grant this Consent to the processing of the following personal data: 

-Selected course; 

-Family name; 

-First name; 

-Phone number; 

- E-mail; 

- Image of my face; 

-Video content of my educational process or my participation in an academic competition, 

-Comment. 

 

I shall herewith confirm the Operator of my voluntary consent to the processing of my personal data by 
means of automation facilities or without such facilities (including collection, systematization, 
accumulation, storage, adjustment (update, alteration), use, anonymization) as well as conducting any 
other actions provided for by the applicable laws of the Russian Federation. 

This Consent is granted to the Operator for the following purposes:  

-providing me with services/works; 

-mailing to my address notifications regarding the services/works to be provided;  

-preparing and mailing responses to my inquiries; 

-mailing to my address some information, including promotional, about events/goods/services/works of 
the Operator. 

 

This Consent shall be valid until it is withdrawn by sending a relevant notice to: it@innopolis.ru. Should I 
withdraw this Consent to personal data processing, the Operator may continue personal data processing 
without my Consent as provided for by Clauses 2 – 11 Part 1 Article 6, Part 2 Article 10 and Part 2 Article 
11 of Federal Law of the Russian Federation No. 152-FZ ‘On Personal Data’ dated 27 July 2006. 

mailto:it@innopolis.ru

